
令和4年度 第29回番組審議会議事録 

 

【開催日時】  令和5年3月24日（金）  11：00～13：00 

【会   場】  東京ベイネットワーク株式会社 ３階大会議室 

【番組審議委員】（50音順） 

秋山  利裕 委員（江東区観光協会 理事長）※文書でのご参加 

片山 祐子  委員（タウン誌深川 編集長） 

小松 和也  委員（中央エフエム株式会社 代表取締役） 
鈴木 章夫  委員（築地場外市場商店街振興組合 理事長） 
松木 伸也  委員（富岡八幡宮 権禰宜） 
矢子 和美  委員 (書道研精会 書道家)  
渡辺 哲三  委員（江東区商店街連合会 会長） 
 

【会社側出席者】   

代表取締役社長  常木真次 

専務取締役     井守正樹 

放送制作部部長   中島紀志 

広告営業課課長  山賀正浩 

放送企画制作課課長 安藤慎也 

編成企画課   吉谷 真 

 
【議  事】 

 

１）出席者紹介：中島部長 

 

２）開会挨拶：常木社長 

 

３）議事： 

  ① 前回のご意見を受けて 

  ② 今年度自社制作番組の取組   

  ③ 令和 4年度の主な取組 

  ④ 委員の皆様からのご意見 

   ～番組を上映しながら昼食～ 

４）来期所信表明 中島部長 



【常木社長冒頭あいさつ】 
我々、自主制作番組を作らせていただいておりますが、完璧と言えるかというと まだまだ至らないところ

があるかと思います。題材選びから始まって、番組の主題は何なのか、狙いは何なのか、あるいはストー

リー性をどんな形で作るのか。そして最終的には出来栄えがどうなのかというところで、いろいろと論じてい

ただくファクターがあるかと思います。ぜひとも忌憚のないご意見をいただきまして、今後の番組制作部に

活かさせていただき、両区民の皆様に喜んでいただける、またお役に立てるような番組制作を頑張って

進めていきたいと思いますので、本日はよろしくお願いいたします。 

 

【委員各位からのご意見・ご要望】 

①Channel Bay AI Topics 

1． 湾岸祭りの放映、子供たちの活動・親や祖父母等幅広い世代の視聴につながると同時に家族間の

交流も増えるのではと期待しています。 

2． 地元のマイナー情報を紹介して欲しい。 

 

②津田麻莉奈の「まり活！！」 

1. 体験ものはやっぱり映像だと空気感までも伝わって楽しめる。 

2. まり活の体験は、現場の空気感が伝わり興味深い。 

3. 一般のマスメディアでは取り上げないような、ローカルでマニアックな活動にスポットを当てて欲しい。 

4. 女性のリポーターが本当に真剣に取り組んでいるところが面白い。 

 

③きらきら一年生 

1. 子どもたちがテレビに出られたと言う記念にもなるので、一人でも多く出演の機会を与えて頂きたい。 

2. 校長先生による学校の特徴紹介があると番組としての価値が上がると思う。 

3. コロナ禍で親御さんが参加できない運動会や学芸会も撮影して販売できると喜ばれると思う。 

 

④旬買い！！ 

1. 賑わい施設のオープンを控え、豊洲市場は話題が尽きないのではないだろうか。魚の目利きはもち

ろん、魚のプロの美味しい食べ方なども教えて欲しい。 

2. 2024年 2月オープンの千客万来を盛り上げて欲しい。 

 

⑤Be United！！ 

1. メンバーの素顔やチームの裏側などが見られたらすごく嬉しい。 

2. 選手のパーソナリティを紹介し、他メディアとの差別化を図って欲しい。 

3. 地域スポーツは地元愛に繋がり、応援にも熱が入ると思う。 

4. 選手の個性や人柄を情報発信お願いしたい。 

5. スポーツを通して、子供の成長や地域の成熟を促す番組に期待する。 

 

 



⑥ Ooedo Happy Festival 

1. ケーブルテレビならではの企画と感じた。 

2. ローカルな大会や出来事に焦点を当てて今後も放送して欲しい。 

3. 事前準備のレクチャーの様子も紹介できれば素敵だと思う。 

3. 縁日コーナーまで放送してくれたのは嬉しかった。 

 

⑦ その他ご意見 

 

1. 新しい店や大きな施設のために昔の店が弱くなってしまっているので、旧来の商店街も取り上げて

欲しい。 

2. 江東区民として十余年、店や公園を紹介してもらって大変役に立っている。 

3. より多くの区民を出演させる事で耳目を集められると思う、幅広い人を取材して欲しい。 

4. 貴重な歴史、記録を残していると思うので、アーカイブ番組も今以上に制作して欲しい。 

5. 江東区だけでなく中央区の「区民まつり」も取り上げて欲しい。 

6. 昨今は保護者以外立入禁止の小学校もある。きらきら一年生だけでなく、運動会なども取り上げて

欲しい。 

7. 新人芸人を発掘して育てる番組などもあると良いのでは無いか。 

8. イベントは事前告知を是非お願いしたい。 

9. プレミアム商品券も紹介して欲しい。 

10. 継続して視聴する習慣をつけてもらうために、アニメやドラマのように「次が気になる」番組が有って

も良いと思う。 

11. 豊洲商友会で 5 月にスポーツイベント（江東ブルーシャークス参加）を開催するので取材して欲し

い。 

 

 

以上 

 


